



CONTENIDO

Encendido Fuego deportivo en la capital boyacense

En la declaratoria de inauguración de los vigésimos sextos Juegos Universitarios Nacionales, Boyacá 2017.

Día sin Carro y Sin Moto en la UPTC

Teniendo en cuenta el compromiso la Universidad en la prevención de la contaminación y la prevención de lesiones y enfermedades el SIG invita a participar en la 3er° Jornada de Seguridad, Salud y Medio Ambiente.

Avanza XXIII Semana del Derecho en la UPTC

La Facultad de Derecho y Ciencias Sociales de la UPTC programó la 'Vigésima Tercera Semana del Derecho', conferencias magistrales, ponencias, el VI Congreso Internacional de Derechos Humanos y III Encuentro de Redes Académicas e Investigativas de MERCOSUR.

Primer Encuentro Departamental de Danza en la UPTC

La escuela de Educación Física Recreación y Deporte, celebró sus 46 años a ritmo de música y danza.

Primera Jornada de Socialización, encuesta de 'caracterización'

La Universidad Pedagógica y Tecnología de Colombia inicia proceso de socialización, según dictamen del Presidente del Tribunal Administrativo de Boyacá, doctor, Fabio Iván Afanador.

UPTC celebró su aniversario 64

En acto protocolario la comunidad universitaria conmemoró 64 años de historia académica, extensión universitaria, internacionalización y bienestar universitario.

UPTC establece convenio de Cooperación con Universidad de California

California State University San Bernardino y la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia instauran convenio de cooperación con el objeto de fortalecer procesos de investigación, docencia, intercambio de estudiantes y personal académico.

UPTC celebró, 20 años del Consultorio Jurídico y 15 del Centro de Conciliación 'Armando Suescún Monroy'

Con motivo de la celebración de los 20 años del Consultorio Jurídico (1997-2017) y 15 años de existencia del Centro de Conciliación 'Armando Suescún Monroy' (2002-2017), las directivas de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia rindieron homenaje a su creación.

Encendido Fuego deportivo en la capital boyacense

En nombre de los rectores y de los organizadores, el rector de la Fundación Universitaria Juan de Castellanos, Luis Enrique Pérez Ojeda, declaró oficialmente abierta los XXVI Juegos Universitarios Nacionales, Boyacá 2017, en el Coliseo San Antonio de la ciudad de Tunja, con la presencia de autoridades departamentales y municipales.

El acto principal del evento, correspondió a la encendida del Fuego deportivo con el Puente de Boyacá representado en la antorcha, que simboliza no solo la trascendental Batalla de Independencia que se libró en los campos boyacenses, sino también la unión de los pueblos que lucharon por una causa, y que hoy se unen para disfrutar en armonía los XXVI Juegos Universitarios Nacionales, Boyacá 2017.

Con la representación del Frailejón en el pebetero, se quiere resaltar la importancia de los páramos en Boyacá; los cuales, las comunidades que viven en ellos, requieren la intervención de recursos y la inversión que genere oportunidades viables de desarrollo sostenible.

A su turno, el rector de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia, Alfonso López Díaz, en su calidad de representante de los rectores, ASCUN 2017, dio una cordial y calurosa bienvenida a la hidalga ciudad de Tunja, exponiendo la siguiente mención: “Nada hace más humano a cada uno de nosotros, como un cuerpo sano guiado por una mente transformadora”.



Primera jornada de socialización 'Encuesta de Caracterización'

En la primera jornada de socialización se dio a conocer el resultado de la 'Encuesta de Caracterización' con el objetivo de analizar aspectos relacionados con la condición socioeconómica: origen del colegio, condición de la vivienda (arriendo, familiar o propia), lugar de residencia, situación familiar, entre otros.

El consultor de la Universidad Nacional, doctor Gabriel Rueda Delgado, al respecto afirmó: “hemos corregido aspectos en el formato encuesta, de acuerdo con las sugerencias de los estudiantes, siendo fundamental, tener información clara, completa, confiable de los estudiantes de pregrado de la UPTC. Hasta el momento, la encuesta aplicada al total de la población estudiantil de la Universidad en octubre de 2017 ha generado 12.933 (48.34% de 26.750 incluidos en el archivo liquidación matrículas pregrado 2017-2 suministrado por departamento de admisiones y registro en octubre 3 de 2017), respuestas hasta el 22 de octubre del año en curso”.



Así mismo, manifestó que es imprescindible tener espacios de concertación para escuchar las propuestas de la comunidad universitaria y dialogar acerca de las variables que se van utilizar, su respectivas ponderaciones y el valor del punto que definirá el costo de la matrícula. Por esta razón, se programaron jornadas, con el fin de dar a conocer los resultados de las encuestas, fomentar la participación de los grupos de interés e indicar cuales son las variables aptas para el modelo del cobro de matrículas.

El calendario de las próximas socializaciones es el siguiente:

30 de octubre de 2017: Propuesta Universidad Nacional -Variables y peso relativo con base a la caracterización.

7 de noviembre: Propuesta modificada en relación con los aportes de las socializaciones anteriores.

10 noviembre: Efectos a la población de aplicación de la nueva metodología de este modelo en la población actual de la Universidad.

21 de noviembre: Efectos financieros para la UPTC.

27 de noviembre: Propuesta integrada previa Audiencia Pública..

Día sin Carro y sin Moto en la UPTC

La Jornada tendrá lugar el día miércoles 1 de Noviembre de 2017; en el marco de esta jornada se realizará el DÍA SIN CARRO Y SIN MOTO, por lo tanto se informa a la comunidad universitaria que no se permitirá el ingreso de carros o motos al campus universitario, a partir de las 7:00 am hasta las 10:00 pm.

En esta jornada, también se llevará a cabo el Rally SIG al desnudo mediante el cual se realizarán actividades recreativas que invitan a la comunidad universitaria en general a conocer el informe de gestión del Sistema Integrado de Gestión del año 2017 la comunidad. Las inscripciones a este rally estarán abiertas hasta el día martes 31 de octubre del año en curso, Anímate y Participa.

De igual forma dicha actividad será realizada el 2 de noviembre en las sedes de Duitama y Sogamoso y el 3 de noviembre en la sede Chiquinquirá.



UPTC celebró su aniversario 64

Con motivo del sexagésimo cuarto aniversario, las directivas de la Universidad con sentimientos de gratitud y admiración mediante actos administrativos exaltaron a: Empleados Públicos Docentes, Trabajadores Oficiales, que han cumplido durante la presente vigencia fiscal 10,15,20,25,30,35,40 y 45 años de servicio a la UPTC.

Exaltación a Estudiantes por su rendimiento académico y representatividad deportiva en eventos nacionales y mundiales. Distinción a Empleados Públicos no Docentes por la excelencia en la Atención al Ciudadano y reconocimiento a Prepensionados y Pensionados, que sin duda alguna, han dejado huella imborrable y siguen aportando al crecimiento de la familia upetecista.



Avanza XXIII Semana del Derecho en la UPTC

En este evento participaron invitados nacionales e internacionales de México, Brasil, Venezuela, Puerto Rico, Perú, Alemania, España y Cuba, explicaron temáticas relacionadas con la pedagogía de los derechos humanos, corrupción, justicia, indigenismo e integración latinoamericana.

La primera conferencia del VI Congreso Internacional de Derechos Humanos, estuvo a cargo del doctor en Derecho Ciencias Sociales y Política Pública, Rafael Antonio Ballén, con el tema: 'Corrupción e ilegitimidad del Estado', un espacio en donde estudiantes, docentes y directivas reflexionaron acerca de problemáticas que afectan el buen vivir, al respecto Ballén afirmó "la violación de derechos humanos, pobreza, hambre, enfermedades, guerras, burocratismo, manipulación de los medios, el deterioro del medio ambiente y la falta de soberanía son algunos pecados capitales del Estado, que demuestran desatención a las necesidades básicas de la población".

Ballén, también mencionó la importancia de tener acceso a una educación de calidad "las universidades públicas deben estar en todos los rincones del país, para formar personas críticas con valores, un gran respeto por el ser humano y el ambiente que lo rodea".



UPTC establece convenio de Cooperación con Universidad de California



Los compromisos que adquieren ambas universidades son:
Intercambio mutuo de estudiantes de pregrado y postgrado, debidamente matriculados.
Intercambio mutuo de personal académico y administrativo.
Publicaciones Conjuntas.

Intercambio de Información sobre programas y métodos de enseñanza.
Organización conjunta de seminarios, talleres y métodos de enseñanza; relacionadas con sus programas académicos y científicos.
Supervisión de tesis de grado.

Una de las condiciones para que estudiantes de la UPTC puedan participar, es tener un nivel de inglés adecuado, según las pruebas TOEFEL, IELTS alternativo o MELAB; en caso de no cumplir este requisito, es necesario presentar una prueba de diagnóstico ESL.

Primer Encuentro Departamental de Danza en la UPTC

En el acto inaugural de este aniversario se llevó a cabo el Primer encuentro departamental de danza en pareja, un evento que contó con el apoyo de la Fundación Cultural Haskalá de Colombia y la participación de diferentes agrupaciones.

En esta oportunidad artistas de Boyacá se reunieron en el auditorio Rafael Azula de la Universidad Pedagógica y Tecnológica de Colombia para compartir y reconocer la diversidad del trabajo danzario, un arte que utiliza el cuerpo como una forma de expresión y comunicación entre los seres humanos.

La Fundación Ballet de Boyacá, de la ciudad de Duitama, la Compañía Artística FRHAM de Sogamoso, la Fundación Cultural Haskalá de Colombia y la agrupación folclórica Elena Cortez de Tunja, fueron las encargadas de realizar una muestra de bailes típicos de Colombia: como el joropo y la guabina, además de Danza modernay Street dance.



UPTC celebró, 20 años del Consultorio Jurídico y 15 del Centro de Conciliación 'Armando Suescún Monroy'

Mediante acto administrativo la Universidad otorgó exaltación honorífica a los decanos de la Facultad de Derecho y Ciencias Sociales por su meritoria labor y apoyo institucional, al igual que a los directores del Consultorio Jurídico y Centro de Conciliación, por sus 20 y 15 años; respectivamente, en el fortalecimiento de la Extensión y Proyección Social con personas en situación económica desfavorable en el Centro Oriente colombiano.

Por su parte, con sentimientos de gratitud y felicitación la Administración Municipal de Tunja entregó la orden Gonzalo Suárez Rendón, por constituirse en un centro promotor de justicia, equidad y reconciliación para el departamento y el país.

En este mismo escenario, se llevó a cabo el lanzamiento del libro 'Ciro Angarita, Retador' presentado por la politóloga y autora del libro Mará Teresa Herrán, acompañada del Dr. Jorge Torres Angarita.

